

China califica de crítica situación de Pekin por aumento de contagiados por pandemia



Beijing, 16 jun (RHC) China incrementó hoy a 106 la cifra de infectados por un nuevo foco de Covid-19 en Beijing, que definió la situación de crítica y su máxima prioridad porque registra casos en nueve de sus 11 distritos.

El estado asiático añadió en las últimas horas 40 enfermos y 27 de ellos son en la capital.

Ahora China tiene al menos cuatro mil 634 muertos, 110 pacientes asintomáticos y 84 mil 818 confirmados, de ellos mil 845 son mayormente compatriotas retornados desde el exterior, reporta Prensa Latina.

Beijing completa adoptó el modo de guerra, puso en marcha medidas como la inspección y desinfección de sus mercados alimenticios y centros gastronómicos, además de pruebas masivas y restricciones de movimiento para clientes y trabajadores de los sitios donde se detectaron contagios.

Las autoridades cerraron 11 mercados subterráneos, las escuelas autorizaron a los estudiantes optar por

continuar las clases desde casa, 29 comunidades residenciales quedaron en cuarentena y los taxis o carros de alquiler tienen prohibido salir de la urbe.

El distrito de Fengtai sigue con la situación más compleja, especialmente en los alrededores de la plaza comercial de Xinfadi, origen del actual foco infeccioso.

'Los próximos tres días serán cruciales para contener el brote en Beijing, pues los contagiados con el coronavirus SARS-CoV-2n (causante de la Covid-19) comenzarán a mostrar los síntomas', vaticinó Wu Zunyou, del centro nacional de Prevención y Control de Enfermedades.

Según estiman virólogos, la cepa del patógeno hallada en la urbe sería más contagiosa que la que circuló en Wuhan y el resto de China desde finales de 2019 porque en cinco días dejó muchos infectados.

Para argumentar su planteamiento recuerdan que las bajas temperaturas del invierno favorecieron la propagación del microorganismo en aquella urbe, pero ahora es verano y generalmente sucede lo contrario mientras hay calor.

El domingo el epidemiólogo Yang Peng dijo al canal *CCTV* que estudios preliminares ubican el origen de la cepa en Europa y, según estimaciones, se introdujo durante la manipulación de lotes de mariscos y carnes importadas o por secreciones salivales de clientes del Xinfadi.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225808-china-califica-de-critica-situacion-de-pekín-por-aumento-de-contagiados-por-pandemia>



Radio Habana Cuba